

Herr Warlies bringt vor, dass man es verpasst habe, einen positiven Einfluss auf den Klimaschutz durch Regulierung der Parkgebühren zu nehmen.

Die Verwaltung erwidert, dass durch die Änderung der Verordnung nur das sog. Handy-Parken möglich werde.

Sodann ließ Herr Krampfer über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Die Ratsversammlung billigt den Entwurf der Verordnung über Parkgebühren in der Stadt Neumünster

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 11

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung